

ROLF KRAPP

# MÜLHEIM AN DER RUHR

VERBINDET ALTE TRADITION  
MIT MODERNER REPRÄSENTANZ

Wer in Mülheim a. d. Ruhr geboren ist, liebt diese Stadt, weil sie seine Heimat ist. Die Neubürger, die irgendwo sonst das Licht der Welt erblickten, haben rasch die Stadt Mülheim in ihr Herz geschlossen, und mit jedem Besucher von auswärts hat sie sich einen neuen Freund gewonnen.



Der Grund dafür ist ebenso einfach wie überzeugend: in einer Harmonie und Ausgewogenheit, wie man sie selten bei einem kommunalen Gebilde findet, verbinden sich hier landschaftliche Schönheit, Industrieanlagen und Wohngebenden, Fluß und Wald, Geschichte und Gegenwart und Wesensart der Menschen zu einer Einheit, die den Fremden ebenso überrascht, wie sie den Alteingesessenen stolz und glücklich macht.